
Mercedes-AMG One schnellstes Fahrzeug auf dem Nürburgring

Der Mercedes-AMG One ist das schnellste Serienfahrzeug auf der Nordschleife des Nürburgrings. Rennfahrer Maro Engel schaffte die 20,8 Kilometer lange Strecke mit dem 1063 PS (782 kW) starken Supersportwagen in 6:35,183 Minuten. Dabei erreichte er eine Höchstgeschwindigkeit von 338 km/h und unterbot die bisherigen Bestzeit um rund acht Sekunden. Der Hypercar-Hybrid mit Formel-1-Technik verfügt als Antrieb über einen 1,6-Liter-V6-Verbrennungsmotor und vier Elektromaschinen. Die Höchstgeschwindigkeit wird bei 352 km/h abgeregelt. (aum)

Bilder zum Artikel



Mercedes-AMG One bei seiner Rekordfahrt auf der Nürburgring-Nordschleife.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



Mercedes-AMG One bei seiner Rekordfahrt auf der Nürburgring-Nordschleife.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



Mercedes-AMG One bei seiner Rekordfahrt auf der Nürburgring-Nordschleife.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



Maro Engel bei seiner Rekordfahrt mit dem Mercedes-AMG One auf der Nürburgring-Nordschleife.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



Maro Engel ist mit dem Mercedes-AMG One die schnellste Runde eines Serienfahrzeugs auf der Nürburgring-Nordschleife gefahren.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz
